## 岐阜新聞 2023年11月11日付 県内

ビュー記事が出ていました。 会・各務剛児会長へのインタ る」という、岐阜県建設業協 設業の『2024年問題』 業規制『弾力的運用を』 10月26日の経済面に、 2024年問題 という 残

建設業の「2024年問題」迫る

わたしの視点

い答え」探すチャンス

に

新しい建設業界を創って

ます。 年4月より中小企業を含むほ の上限規制」が適用されてい ぼ全ての企業に「時間外労働 がちですが、実は、2020 が滞るといった点に目が行き 物流分野で、トラックの配送 残業規制の強化により、 しかし、その適用の猶 自動車運転の業務、

## 道家経営・法務事務所代表 道家睦明氏

## 建設業の「2024年問題」迫



になったのは、その最後の部

このインタビュー記事で気

10月に入って17件と2日に1 bでも、 記事検索をすると、

回以上の頻度で記事が出るよ

つになってきています。

分です。 いる」という部分です。これ てるに、かっこいいを加えた まで、建設業界は、 い、休暇が取れる、希望が持 『新4K』の実現を目指して 業界では給与がよ きつい、

2024年4月となっている 沖縄県における砂糖製造業が 設事業、医師、鹿児島県及び

ことから、昨今の話題となっ

てきています。 岐阜新聞We

経営・法務事務所代表取締役。2書士。広告会社勤務を経て、道家 商学部卒。中小企業診断士、行政年、羽島郡笠松町生まれ。慶応大 勤講師も務める。笠松町在住。 020年から愛知県立芸術大非常 どうけ・むつあき 1965

汚い、 といわれたことがありまし ています。 いった状況が現場では発生し が無いので対応できない、と た。この結果、人手不足の中 受注できたとしても人手 危険という3Kの仕事

という言葉に対して、

「新し

われていますが、その「問題

××問題」といった言葉が言

うか。

てとらえてみてはどうでしょ い答え」を探すチャンスとし

終面に掲載

、引用記事は11日付電子版最

というネガティブな視点で捉 えるのではなく、これを機会 き方改革の一環での規制強化 を、単に「2024年問題 考え方は、残業規制という働 しかし、この「新4K」の

残業規制「 カ的な適用を関係機関に働きかけていきたい」と語 独令類守の教徒と輩供の実質を聴まえ、「規制の傅 独令類守の教徒と輩供の実質を聴まえ、「規制の傅 実年4月の典別適用まで半年を切る中、棋建設整路 新化が単合される建設無難の「2024年総額」。 県建設業協会・各務会長に聞く 「弾力的運 (野中等(1)) が放送されたり、実験の技 が放送されたり、実験の技 が放送されたり、実験の技 が放送されたり、実験の技 かった事業費での発注をお 続いしたい。 別の設定が広がっている。 別の設定が広がっている。 の受注への影響を懸念して 技術で終工する職人へ 用を 受注への影響懸念 「新4K」を推進 正な工類の設定や費用を積 正な工類の設定や費用を積 何外と疑められているが、 や冬崎の始雲は上間規制の や冬崎の始雲は上間規制の工事 である。 あり、建設業者は土曜日製 日極何に併力的な適用を集 10月26日付4面より

> できます。 震などの天災も、そして、 新型コロナ禍も、台風や地 規

といったものを感じることが いこうという意気込みと熱意

応するスタンスが重要です。 のような状況においても、 にとって大きな変化となるこ り巻く環境の中で、自分自身 制強化なども、自分たちを取 とは多いものです。しかし、そ に何をするべきか、変化に対 さまざまな業界で、 20

ⓒ岐阜新聞

## 

電子版利用 のための会 員登録はこ ちら